

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

ENTREGA DE BECAS FANTEL

SALÓN DE USOS MÚLTIPLES, CASA PRESIDENCIAL

VIERNES, 24 DE NOVIEMBRE DE 2006

EXITOSOS SON AQUELLOS ESCLAVOS DE SUS SUEÑOS, NUESTRO GOBIERNO ESTÁ CONVENCIDO DE QUE LA MEJOR HERRAMIENTA PARA EL CRECIMIENTO HUMANO ES LA EDUCACIÓN.

LA EDUCACIÓN PERMITE AL SER HUMANO EXPANDIR SUS ALAS HACIA EL FUTURO, SIN MÁS LÍMITE QUE EL QUE CADA UNO QUIERA IMPONERSE.

ES POR ESO QUE NOSOTROS, COMO GOBIERNO, ESTAMOS INTERESADOS EN FACILITAR ESAS CONDICIONES QUE PERMITAN A CADA SALVADOREÑO CUMPLIR CON SUS SUEÑOS DE COMPLETAR ESTUDIOS ACÁ EN EL SALVADOR O EN EL EXTERIOR.

HACE APENAS UNA SEMANA, HICIMOS ENTREGA DE MÁS DE 500 BECAS A ESTUDIANTES DE DISTINTOS PUNTOS DEL PAÍS, QUE SE HAN DESTACADO POR SU BUEN DESEMPEÑO ACADÉMICO.

HOY COMPLEMENTAMOS LA ENTREGA AL OTORGAR OTRAS 57 BECAS, CON LAS QUE ESTAMOS RECONOCIENDO EL ESFUERZO Y RENDIMIENTO DE LOS ESTUDIANTES MÁS DESTACADOS DE NUESTRO PAÍS.

ESTAS BECAS INCLUYEN 14, QUE OTORGAREMOS A IGUAL NÚMERO DE JÓVENES, QUE SON QUIENES OBTUVIERON LAS MÁS ALTAS NOTAS DE LA PAES, Y ENTRE ELLOS, HAY UNA QUE SE OTORGA AL MEJOR BACHILLER DE LA REPÚBLICA, QUIEN OBTENDRÁ UNA BECA AL EXTERIOR QUE LE PERMITIRÁ CONTINUAR SUS ESTUDIOS SUPERIORES.

ADEMÁS, ME COMPLACE ANUNCIARLES QUE LA CONVOCATORIA DEL PRÓXIMO AÑO INCREMENTARÁ EL NÚMERO DE BECAS FANTEL A 105, LO CUAL REPRESENTA UNA EROGACIÓN SUPERIOR A LOS TRES MILLONES DE DÓLARES, QUE VEMOS COMO UNA INVERSIÓN



NECESARIA, SI QUEREMOS ELEVAR EL NIVEL DE VIDA DE TODOS Y CADA UNO DE ESTOS JÓVENES QUE HOY SALEN BENEFICIADOS.

TANTO LOS JÓVENES BENEFICIADOS POR ESTAS BECAS, COMO SUS FAMILIARES, DEBEN SENTIRSE ESTA MAÑANA MUY ORGULLOSOS, PUES COMO BIEN SABEN, PARA GANARLAS ES NECESARIO TENER MUCHA DEDICACIÓN AL ESTUDIO, MANTENIENDO UN RENDIMIENTO PROMEDIO QUE LO COLOQUE EN EL TERCIO SUPERIOR DE SU CLASE.

ESTAS SUBVENCIONES INCLUYEN MATRÍCULAS, MENSUALIDADES Y OTROS ARANCELES DE EDUCACIÓN SUPERIOR, MATERIALES DE ESTUDIO, MANUTENCIÓN, SEGUROS Y FIANZAS, ENTRE OTROS BENEFICIOS.

COMO PRESIDENTE DE EL SALVADOR, QUIERO FELICITAR A LOS JÓVENES FAVORECIDOS POR ESTAS BECAS, E INVITARLES A QUE CONTINÚEN SUS ESTUDIOS CON EL MISMO INTERÉS QUE LE HAN PUESTO HASTA AHORA. USTEDES SON UN VERDADERO EJEMPLO PARA SUS COMPAÑEROS Y PARA LOS ESTUDIANTES DE TODO EL PAÍS, USTEDES SON BUENAS NOTICIAS PARA EL PAÍS.

NUESTRO GOBIERNO ESTÁ EJECUTANDO TODAS LAS MEDIDAS POSIBLES PARA QUE AL FINAL DE NUESTRO QUINQUENIO LES PODAMOS ENTREGAR A TODOS Y CADA UNO DE USTEDES Y UN MEJOR PAÍS.

POR CIERTO EL 30, CUMPLIMOS LA MITAD DE NUESTRO MANDATO, VAMOS CONTANDO LOS DÍAS QUE NOS VAN QUEDANDO AQUÍ EN CASA PRESIDENCIA; PERO TENGAN LA SEGURIDAD QUE ESTAMOS CONTENTOS.

ACTOS COMO ESTE, EN EL QUE A PERSONAS QUE SE DESTACAN Y NO NECESARIAMENTE A PERSONAS BIEN COLOCADAS O CON BUENA RELACIÓN SOCIAL O AMIGOS DEL GOBIERNO, QUE CONOCEN AL PRESIDENTE. YO NO CONOZCO A NINGUNO DE USTEDES, HOY HE TENIDO EL GUSTO DE CONOCERLOS, Y LOS HE CONOCIDO POR SUS CAPACIDADES.

Y POR ESO ME DA MUCHO GUSTO ENCABEZAR ESTE ACTO, Y CON LA PRESENCIA DE TERESITA DE CHÁVEZ, QUE ES UNA BRILLANTE MUJER



SALVADOREÑA, DE TODO EL ENGRANAJE GUBERNAMENTAL, NO TENGO NI LA MENOR DUDA, QUE ESTAS BECAS HAN QUEDADO EN LAS MANOS DE QUIENES SE LAS MERECE.

HAY QUE PREPARARSE RESPONSABLEMENTE Y CON CALIDAD, PARA ASUMIR LAS RIENDAS DE EL SALVADOR, DESDE EL AREA PROFESIONAL QUE USTEDES DECIDAN.

DEBEMOS SER OPTIMISTAS, HACE DOS DÍAS ASISTÍ AL ACTO DE ENTREGA DE LOS PREMIOS PROPEMI, QUE HACE FUSADES, Y DOS EMPRESARIOS FABULOSOS, UNA SEÑORA DE SAN MIGUEL, QUE ES USULUTECA, PERO QUE EN SAN MIGUEL SE DESARROLLÓ, UN SEÑOR DE SANTIAGO TEXACUANGOS, CON UNA FÁBRICA QUE PRODUCE 24 MIL PARES DE ZAPATOS, YO NO ESCUCHÉ DE PARTE DE ELLOS QUEJAS DE LA INVERSIÓN, QUE VIENEN LOS CHINOS, YO NO ESCUCHÉ QUE NO HAY PRÉSTAMOS EN LOS BANCOS.

LO ÚNICO QUE ESCUCHÉ EN ESA REUNIÓN ES, DIOS, ESFUERZO, DEDICACIÓN, GRACIAS A MI FAMILIA, OPTIMISMO, ESE ES EL TRADICIONAL ESPÍRITU DE LOS SALVADOREÑOS.

Y YO LES DECÍA MIREN, ALÉJENSE DE LOS NEGATIVOS, AQUÍ EN EL PAÍS ABUNDAN, ALEJÉMONOS DE LA GENTE NEGATIVA, PORQUE AQUEL QUE NO PUEDE VER LO BUENO QUE EN EL PAÍS ESTÁ OCURRIENDO, Y POR SUPUESTO HAY COSAS QUE TENEMOS QUE SEGUIR CORRIENDO, Y PARA ESO ESTÁ EL GOBIERNO, PERO AQUEL QUE NO PUEDE VER, ENTRE LAS COSAS DIFÍCILES DEL PAÍS, LAS COSAS BUENAS QUE ESTÁN OCURRIENDO, TIENE UN PENSAMIENTO NEGATIVO, Y A MI LA GENTE NEGATIVA ME DA ALERGIA. PERO HOY ESTAMOS ENTRE POSITIVOS, GENTE QUE QUIERE AL PAÍS, QUE QUIERE A SU PATRIA.

ESCUCHANDO LA HISTORIA DE LA INGENIERO AERONAÚTICA, QUE HOY ESTÁ EN TACA, QUE ME IMAGINO QUE GANA BIEN, VERDAD. FÍGENSE QUE MARAVILLOSO QUE LLEGÓ Y NO SABÍA HABLAR INGLÉS, Y SE PUSO ENFRETE Y DIJO, BUENO Y QUE ME DIJO LA SEÑORA, NO SABÍA, PERO ELLA SE AVENTÓ, SE DEDICÓ, APRENDIÓ EL IDIOMA QUE ERA URGENTE.

ESO ES LO QUE QUEREMOS HACER EN EL PAÍS, QUE TODOS LOS BACHILLERES SALGAN HABLANDO INGLÉS, Y TENEMOS EL PLAN 2021, LAMENTABLEMENTE TENEMOS ATRASADO EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA 400 MILLONES DE DÓLARES DE PRÉSTAMOS, SIMPLEMENTE Y SENCILLAMENTE PORQUE NO QUIEREN.

190 MILLONES VAMOS A EMPLEAR CON LA MINISTRA PARA EL PROGRAMA CONÉCTATE, PARA EL PLAN 2021, PARA VOLVER BILINGÜE NUESTRA EDUCACIÓN.

TODOS LOS DÍAS RECIBIMOS EMPRESAS, YO VOY ME REÚNO CON EMPRESARIOS, MIRE QUIERO PRESIDENTE 5 MIL MUCHACHOS HABLANDO INGLÉS, Y EMPEZAMOS A CONTARLOS, NO LOS HALLAMOS.

PORQUE EL INGLÉS QUE USTED APRENDIÓ INGENIERO, ES AQUEL MISMO QUE APRENDÍ YO, EN LA ESCUELA, Y PÁSABAMOS, Y COPIÁBAMOS, Y LO GUARDÁBAMOS EN PAPELITOS, POR QUÉ, PORQUE NO LE DÁBAMOS IMPORTANCIA, PORQUE NO ERA ESO LO MÁS IMPORTANTE.

HOY NOS DAMOS CUENTA QUE SE HA TRANSFORMADO EL MUNDO, Y QUE AHORA NECESITAMOS HABLAR DOS IDIOMAS, Y UNOS HEMOS TENIDO QUE APRENDER A LA CARRERA PARA DEFENDERNOS, USTED TUVO QUE APRENDERLO PARA IRSE A LA UNIVERSIDAD, ASÍ ES EL MUNDO.

LA OBLIGACIÓN NUESTRA ES, FACILITARLES A TODOS QUE PUEDAN SALIR HABLANDO INGLÉS, Y ESE ES EL OBJETIVO, OJALÁ QUE LOS DIPUTADOS ME ESTÉN ESCUCHANDO.

AYER FUI, NO SE LOS DIJE, PORQUE FUI A PEDIR LICENCIA PARA PODER SALIR DEL PAÍS, PORQUE LES CUENTO QUE YO TENGO QUE PEDIR PERMISO PARA SALIR DEL PAÍS. SOY EL ÚNICO CIUDADANO QUE PIDE PERMISO EN ESTE PAÍS, ASÍ LO DICE LA CONSTITUCIÓN, PARA PEDIR LICENCIA.

YO QUISIERA DECIRLES QUE HAY BUENAS NOTICIAS EN EL SALVADOR, ESTAMOS CONSTRUYENDO EL PUERTO DE LA UNIÓN, ESTAMOS CONSTRUYENDO MUCHAS CARRETERAS, VAMOS A COMENZAR Y EN

DICIEMBRE HAREMOS LA LICITACIÓN DE LA PRESA HIDROELÉCTRICA EL CHAPARRAL.

DESDE LOS TIEMPOS DEL PRESIDENTE MOLINA, NO HAY UNA INVERSIÓN EN OBRAS DE INFRAESTRUCTURAS, ESCUELAS, CARRETERAS, PRESAS HIDROELÉCTRICAS, EL PUERTO DE LA UNIÓN, EL PARQUE DE EL ESPINO, LO VAMOS A HACER.

YO TENGO ENTRE CEJA Y CEJA, QUE TENEMOS QUE HACER EL PARQUE EL ESPINO Y SALVAR LO QUE TENEMOS, PORQUE SI NO VA A SER UN DESASTRE ECOLÓGICO EN LA CAPITAL, Y QUEREMOS SALVAR ESAS 600 MANZANAS, Y YA ME DIJO EL SECRETARIO TÉCNICO, QUE YA TENEMOS EL DINERO PARA COMPRARLAS, Y HACER EL GRAN PARQUE, EL SEGUNDO GRAN PARQUE ECOLÓGICO URBANO, LATINOAMERICANO, EN DONDE USTEDES VAN A LLEGAR CON SUS FAMILIAS, SÁBADOS, DOMINGOS, CON SEGURIDAD, CON TRANQUILIDAD, PERO NO PODEMOS PERMITIR QUE AHÍ SE CONSTRUYA.

Y ESTO YA LO DIJE PÚBLICAMENTE, ALGUNOS NO LES HA GUSTADO, PERO BUENO, TENEMOS QUE SALVAR ESE PARQUE.

ADEMÁS TENEMOS FOSALUD, TENEMOS RED SOLIDARIA, TENEMOS TANTOS PROGRAMAS EN EL GOBIERNO, USTEDES ME VEN A MI TODOS LOS DÍAS TRABAJANDO PORQUE PARA ESO ME ELIGIERON PARA TRABAJAR, Y A MI ME ENCANTA EL TRABAJO.

Y ESTE TRABAJO ME HA ENCANTADO MUCHÍSIMO, Y ME HA GUSTADO, PORQUE ME HA PERMITIDO CAMBIAR LA VIDA DE MUCHAS PERSONAS, Y ESO ES LO MÁS FABULOSO QUE DIOS ME HA PERMITIDO A MI EN ESTE TRABAJO.

YO QUISIERA JÓVENES, ADEMÁS DE FELICITARLOS, PEDIRLES QUE SE DESTAQUEN EN SUS ESTUDIOS, PORQUE AHORA REPRESENTAN AL PAÍS, TANTO A QUIENES ASISTIRÁN A CENTROS DE ESTUDIOS NACIONALES COMO A LOS QUE VIAJAN A OTROS PAÍSES A CONQUISTAR SUS CARRERAS.

A SUS FAMILIAS LES PIDO QUE SIGAN APOYÁNDOLOS, PORQUE SOLO ASÍ, ECHÁNDONOS LA MANO Y MANTENIENDO SIEMPRE VIVOS ESOS DESEOS DE SUPERACIÓN, CARACTERÍSTICOS DE LA RAZA INDÓMITA



CUSCATLECA, LOGRAREMOS LLEVAR NUESTRA QUERIDA PATRIA HACIA LAS METAS QUE SIEMPRE HEMOS ANHELADO.

Y QUE BUENO QUE ESTOS FONDOS QUE PROVIENEN DE LA PRIVATIZACIÓN DE ANTEL, ESTÉN SIRVIENDO PARA ESTO, EDUCANDO MUCHACHOS, OJALA TUVIÉRAMOS MÁS PLATA PARA PODERLE DAR A MÁS ESTUDIANTES, SON BASTANTE BECAS, PERO POR SUPUESTO HAY MUCHA GENTE QUE LAS PIDE.

HAY GENTE, 131 ESTUDIANDO POST GRADO, GRADO 281, EN FIN, ESTAS SON BECAS QUE LES ESTÁN CAMBIANDO LA VIDA A USTEDES, A SUS FAMILIAS Y A SUS FUTURAS FAMILIAS.

YO LES AGRADEZCO LA VISITA ESTA MAÑANA A CASA PRESIDENCIAL, QUE AGRADABLE TERMINAR, BUENO PARA MI NO TERMINA LA SEMANA, MAÑANA VOY A USULUTÁN A INICIAR LAS OBRAS DEL MERCADO DE MI CIUDAD NATAL, Y POR SUPUESTO ASISTIR A LA MISA DE LA PATRONA DE MI PUEBLO, QUE ES SANTA CATALINA DE ALENJANDRÍA, ES UNA SANTA EGIPCIA.

YO QUISIERA FELICITARLOS A TODOS Y DECIRLES QUE ME SIENTO MUY CONTENTO DE QUE ESTÉN AQUÍ EN ESTA QUE ES SU CASA. A LOS PADRES DE FAMILIA SIÉNTANSE ORGULLOSOS HAGÁNLES UNA FIESTA A LOS MUCHACHOS HOY, PREPÁRENLA PORQUE SE LO MERECEN, PORQUE SE HAN ESFORZADO, LO ÚNICO QUE INVÍTENME PARA LLEGAR.

MUCHAS GRACIAS, BIENVENIDOS.

